

La música de Los Van Van sonará nuevamente en EE.UU.



La Habana, 13 may (RHC) La popular orquesta cubana Los Van Van anunció este viernes su nueva gira por Estados Unidos durante el próximo mes de junio y parte de julio con presentaciones en más de 10 estados.

Escenarios de California, Arizona, Nevada, Nuevo México, Texas, Louisiana, Florida, Georgia, North California, Pennsylvania, Nueva Jersey, Nueva York y Washington abrirán sus puertas al tren musical de Cuba.

La gira también incluye una parada en Puerto Rico, el 9 de julio, en el Anfiteatro Tito Puente.

Aunque la muerte de Juan Formell, su creador, el 1 de mayo de 2014 conmocionó al grupo y a su público, Los Van Van siguen con una carrera de éxitos.

Clásicos y populares, los temas de la agrupación han sido por más de 40 años la música de fondo en el día a día de muchos cubanos y una conexión entre veteranos y noveles amantes de la salsa y el casino.

Pero la orquesta no solo puso a mover los pies y las caderas de muchos, se convirtió en cronista social y narradora de los más disímiles sucesos con sus estampas costumbristas, personajes y frases pegajosas.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/93388-la-musica-de-los-van-van-sonara-nuevamente-en-euu>



Radio Habana Cuba